



Walqa celebrará su décimo aniversario en noviembre

HUESCA. El Parque Tecnológico Walqa cumple diez años y lo celebra con diversos actos entre el 12 y el 21 de noviembre. La jornada central tendrá lugar el 15, día del décimo aniversario, con una mesa redonda sobre experiencias innovadoras, un acto institucional con el presidente de Telefónica España, el director general de la Fundación Cotec y el presidente de Walqa y consejero de Industria e Innovación del Gobierno de Aragón, Arturo Aliaga.

La jornada se cerrará con una foto de familia de todos los trabajadores de las empresas de Walqa en la rotonda principal.

Pero ya el lunes 12 arranca el programa con una conferencia Miguel Ángel Medinilla. El martes 13 habrá un seminario del Proyecto LIFE+ Zero-Hytechpark y se fallará el concurso Fotowalqa. El viernes 16 se ha previsto una jornada de 'outdoor training' para directivos.

El sábado 17 habrá puertas abiertas con actividades para el público, visitas al planetario y un mercadillo solidario, con autobuses gratuitos desde la Intermodal. El miércoles 21 tendrá lugar la segunda edición de 'Walqa de cerca' para alumnos de bachillerato.

HERALDO